



¿AMLO tenía razón? Jorge Luis Preciado renuncia al PAN: “Proceso del Frente Amplio está cantado, es una simulación”

El exdiputado reveló que hay un acuerdo “firmado y sellado” para que Xóchitl Gálvez se convierta en la candidata de la oposición

Por César Jiménez

7 Ago, 2023

Compartir



El diputado Jorge Luis Preciado (Foto: Facebook @JorgeLuisPreciadoR)

El aspirante a la candidatura presidencial por el **Frente Amplio por México, Jorge Luis Preciado** presentó su renuncia al PAN luego de advertir que se le hizo de su conocimiento que **Xóchitl Gálvez** será la candidata de la **oposición**, con lo que acusó una farsa y una simulación.

El exdiputado local señaló que hay un acuerdo inicial que permitiría el acceso a la **siguiente fase** a Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid del PRI; un aspirante del PRD, que sería Silvano Aureoles; y hasta tres personas del PAN.

Jorge Luis Preciado mencionó que estas personas serían **Xóchitl Gálvez**, Santiago Creel y dado el esfuerzo mostrado el tercero sería Francisco Javier García Cabeza de Vaca.

“Lamentablemente, para el día de mañana que **se cierra el sistema** sólo estarán esas personas que acabo de mencionar como finalistas. Todos los demás, ya está predeterminado que no van a pasar. Y el día 14 que se haga la encuesta también ya está acordado que sólo va a ser Santiago Creel, Xóchitl y Beatriz Paredes”, dijo.